



Aula Nova está siempre presente en el día a día de La Unión. Desde que esta empresa se constituyó, hace más de veintisiete años, sus ciudadanos han sido lo más importante para quienes forman esta humilde empresa. Y por este motivo esta temporada Aula Nova es patrocinador principal del Club Deportivo Voley La Unión.

En la imagen adjunta se aprecia la presentación de las equipaciones, acto que ha tenido lugar esta tarde en las instalaciones de la entidad de formación en calle Sor Virtudes López números 22-24 de La Unión y que ha contado con la presencia de varios jugadores del equipo unionense así como de la titular de la Jefatura de Estudios, Magdalena Estrada Fernández.

Aula Nova patrocina al voleibol unionense

Escrito por PUBLINOTICIA. 9 de enero de 2018, martes



Aula Nova patrocina al voleibol unionense

Escrito por PUBLINOTICIA. 9 de enero de 2018, martes
